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★東山荘講堂　★12：30点鐘
★５大奉仕委員長所信表明２
　社会奉仕委員長　　大胡田明寿君
　国際奉仕委員長　　斉藤　礼志君
　青少年奉仕委員長　林　　則夫君

次　回
７月16日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／５大奉仕委員長所信表明
　　　　　　　クラブ奉仕委員長　橋本喜市君
　　　　　　　職業奉仕委員長　　高村繁男君　

第2602回　例会プログラム

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
●夫人誕生日／７月12日　斉藤礼志君　ご夫人　智子様
●皆　出　席／７月２日　林　　準君（ロータリー歴27年）
　　　　　　　７月５日　望月　茂君（ロータリー歴26年）
　　　　　　　７月６日　豊山徹也君（ロータリー歴35年）

会　員　慶　事

７月１日より御殿場クラブの会長を務めます
臼井良太です。一年間ご協力をお願いいたします。
　昨年度の勝又会長、斎藤幹事、会計の秋田君、本
当にご苦労さまでした。
　３月よりコロナウイルス感染症の影響で例会を休
会したのですが、状況が日々変わるので度々の休会
日の決定など、それからどうしたら例会を開けるか
と会長、幹事のご心労は大変なものでした。
　このようなことは長いロータリークラブの歴史の
中でも初めてのことでした。斎藤幹事にはこれから
の政府推奨の新しい生活様式に基づいた例会のやり
方などについて準備をしてもらいました。本当にご
苦労さまでした。
　さて本来ならば会長エレクト研修セミナー
（PETS）の報告を昨年度中にしなければならない
のですが延期が２回あり、中止になりDVDでの
PETSになりました。今までは半日程度かけていま
したがDVDでのPETSでは59分に集約されていて
また何度も繰り返しみることができ、かなり理解度

が増すと思いました。
　今年のＲＩ会長はボルガー・クラーク氏でロータ
リークラブ始まって以来、最初のドイツ人だそうで
す。
　今年のテーマはRotary Opens Opportunities 
「ロータリーは機会の扉をひらく」ということで、
具体的にはポリオ根絶の取り組みによって世界で
ロータリーへの認識が高まっている絶好の機会に行
動を起こさなければなりません。「太陽が出ている
うちに屋根を修理しなければならない」のです。
色々なことに対して今のままでは進歩がないので
色々なことに対しての機会の扉を開くことが大切で
す。
　続いて2620地区ガバナー荻原英生さんのDVDで
のPETSの話をします。ＲＩ会長とは発言時期が異
なってPETSがコロナウイルス感染症のために２度
の延期になってからの４月後半の話ですので、「各
クラブ会長は自分自身の健康を一番に、次は家族、
次は従業員クラブの健康を第一に考えて下さい」と
のことです。あとは今までどおりのポリオ根絶や寄
付金の地区目標などです。
 私の今年度の目標はPETSのDVDをもらうよりも、
御殿場クラブの編集が早かったので
「健康で安心なロータリー」です。
　これから先もどうなるかわかりませ
んが、一年間ご協力をお願いします。
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欠席者（０名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

7/2の出席報告

7/2のスマイル

2/27のメーキャップ

司　会
芹澤隆博君

出席報告
勝又安彦君

会員誕生日
長田　崇君

　毎年ＲＩのテーマを目に耳にしてきましたが、
幹事の役をいただいた今、今年度のテーマ「ロー
タリーは機会の扉を開く」はぐっと腑に落ちた感
があります。幹事の役の重責を感じるとき「○○
しなければならない」とネガティブな捉えから
「機会・チャンス」と受取る、「楽しんでみる」
「ありがたいと感じる」ことが少しできるように
なりました。
　先輩方が教えて下さること、解決策を考えるこ
と、調べること、みな自分にいただいた「機会」
であり、そこから繋がる「何か」は計り知れない
ものがあると予感しました。
　幹事の役をありがたく機会としていただき、
「機会の扉」を一つずつ開くことは、自身のため
でもあり、結果会員の皆様のお役に立ち、更には
社会や諸団体に貢献することに繋がることになる
可能性を思い、一年間お世話になっていきたいと
思います。

　今年度ＳＡＡの石川です。よろしくお願いいた
します。
　コロナウイルスの影響で例会も休んでおりまし
たが、席次を変えることにより開催することにな
りました。席も円卓ではなく、学校の教室スタイ
ルで一人ひとりの間隔をあけて座り、窓はなるべ
く全開にする、マスクは着用、入口にはアルコー
ルを置き、手を消毒するなど、注意をしていきま
す。食事も状況をみながら再開するようです。
　出欠席については、理事会の意向に基づいて判
断していきたいと思います。テーブル席も3ヶ月ご
とに配置換えしたいと思います。全員で相互の融
和と円滑な例会運営を図りたく、思います。
　親睦会の開催につきましても、理事会に判断し
ていただき、開催するとなれば、コロナ対策をし
ながら行いたいと思います。
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長田富夫君

鈴木善明君

・１年間よろしくお願いいたします。
臼井会長、秋田幹事
・１年間大変お世話になりました。誠にありがとう
ございました。親睦活動委員会


